



Fliedner Krankenhaus  
Neunkirchen

**Kontakt**

Eva Bellavia  
Theodor-Fliedner-Straße 12  
66538 Neunkirchen  
Tel. 06821 901-134  
Fax 06821 901-100  
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

---

21.10.2014

*Behandlung von Herzrhythmusstörungen mit neuen Gerinnungshemmern*

### **Patientenvortrag am 17.11.2014 im Fliedner Krankenhaus Neunkirchen**

Wir laden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einem kostenlosen Vortrag  
**"Behandlung von Herzrhythmusstörungen mit neuen Gerinnungshemmern** am  
Montag, **17.11.2014, 17:00 Uhr** im Fliedner Krankenhaus Neunkirchen,  
Fortbildungszentrum, Theodor-Fliednerstraße 7, 66538 Neunkirchen ein.

Referent: Dr. med. Andreas Puhl  
Ltd. Oberarzt Innere Medizin und Intensivabteilung  
Saarland Kliniken kreuznacher diakonie  
Fliedner Krankenhaus Neunkirchen

Nach dem Vortrag haben die Anwesenden Gelegenheit, Fragen an den Referenten  
zu stellen.

Die Veranstaltung findet im Rahmen der Herzwoche in Zusammenarbeit mit der  
Deutschen Herzstiftung e.V. statt.



Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.

Die Saarland Kliniken kreuznacher sind an zwei Standorten tätig:

- Evangelisches Stadt Krankenhaus Saarbrücken, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Chirurgie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Schmerztherapie sowie Orthopädie und dem Paul Marien Hospiz
- Fliedner Krankenhaus Neunkirchen, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Diabetologie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Psychiatrie und Psychotherapie mit angeschlossener Tagesklinik für psychisch Kranke und einem Fortbildungszentrum.

Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie sind das einzige evang. Krankenhaus im Saarland. Sie unterhalten eine Krankenpflegeschule und bieten Ausbildungsplätze in der kaufmännischen Abteilung und den Speisebetrieben an. In den Saarland Kliniken kreuznacher diakonie werden von insgesamt ca. 550 Mitarbeitern/innen durchschnittlich 270 Patienten täglich stationär betreut.